

# Forum des associations

La Maison des Associations représente une extraordinaire richesse du monde associatif valorisée par de multiples initiatives. Tout particulièrement le forum organisé de manière biennuel, il ouvre les portes de toutes les associations permettant les rencontres, les échanges avec les innombrables bénévoles qui oeuvrent tout au long de l'année et aussi la découverte de toutes ces activités.

Il faut rendre hommage aux bénévoles, sans eux le monde associatif ne pourrait être aussi vivant, dynamique et rendre autant de services.

Sur la Place du Pré, au Palais des Sports, chacun pouvait circuler d'un stand à un autre, grappiller des idées, discuter,



Le stand des Soufflaculs vous faisait revivre de bons moments.

s'initier et pourquoi pas franchir le pas en s'inscrivant à une association. Le choix était multiple, sportif, culturel, social, environnemen-

tal. Près de 70 associations participaient au forum sur 150 adhérentes à la Maison des Associations. Des familles venaient de Saint-Claude, pas seulement, des enfants de Lavans venaient s'inscrire au rugby.

Olivier Brocard, président de la Maison des Associations, nous confiait «Pour cette édition 2015, le bilan est positif, que ce soit en terme de fréquentation du public ou de participation des associations. Réunir le même week-end le Forum, la remise des prix aux sportifs de la ville et l'anniversaire du CAF était une bonne idée, autant pour les visiteurs qu'en terme d'organisation. J'ai particulièrement apprécié de voir le nombre de familles venir découvrir ou s'initier à toutes les activités proposées».

S. Dalloz-Ramaux



Jérôme Vincent, président de la Caisse locale du Haut-Jura, Clovis Caron, directeur de l'agence de Saint-Claude, Alain Martischang, chargé des associations pour la caisse régionale et Jérôme Ridet, responsable de l'agence de Moirans. Le Crédit Agricole a un rôle de soutien et d'accompagnement auprès des associations.

## Le CAF de Saint-Claude fête ses 120 ans

Le CAF est la plus ancienne association de la ville de Saint-Claude. Une aventure qui a démarré en 1895. Réserve longtemps à certaines personnes issues du monde des lapidaires et des pipiers. C'est en 1953 que le club s'ouvre à tous.

Ce forum était l'occasion pour eux de se faire connaître, ils proposaient à toute personne d'essayer de grimper sur un mur d'escalade, tout en étant parfaitement guidés et sécurisés. Cet date anniversaire était l'occasion aussi pour eux de faire découvrir dans des activités pédestres, une activité ouverte à tous, la découverte de la ville de Saint-Claude ce dimanche 6 septembre.

Trois parcours étaient proposés le dimanche, un de 50 mn qui conduisait les marcheurs de la Place du Pré, sous la Place des Carmes et au final ils découvraient le belvédère Bayardet.

La 2<sup>e</sup> formule s'étirait sur 1h30, avec plus de passage en ville, la passerelle Emile Dalloz, la rue de la Papeterie, le Pont de Pierre, les Perrières, le passage d'Avignon etc. pour revenir à un endroit peu connu non plus, le passage de la Pomme d'Or, avec l'explication sur le nom (origine italienne, les pommes d'or étaient des tomates) etc.

Et le grand parcours avec 5



Le président du CAF reçoit des mains de Mme la sous-préfète de Saint-Claude et de Jean-Louis Millet, maire de Saint-Claude, le trophée pour les 120 ans existence du club.

belvédères à découvrir, sur 3h30 de parcours, les randonneurs terminaient avec le belvédère de l'Ermitage. Pour chacun de ces parcours, des points de contrôle étaient

mis en place, des questions sur l'histoire, le patrimoine, les associations avaient pour but de faire découvrir la vie de Saint-Claude.

D. Piazzolla



Petits et grands étaient ravis des parcours proposés.



# Remise des Trophées sportifs



Les gymnastes du club des Eterlous récompensés.

En marge du Forum des associations se déroulait comme chaque année la remise des trophées aux sportifs de la ville méritant de par leur parcours. Chacun était appelé à son tour, son palmarès cité et se voyait remettre un trophée en présence de Mme Lebon, sous-préfète de Saint-Claude, de M. Millet, maire de Saint-Claude, accompagné d'adjoints et de conseillers municipaux, de Raphaël Perrin, président de Haut-Jura Saint-Claude et de

Alain Mouret, vice-président en charge des sports.

Le maire de Saint-Claude, M. Millet, rendait un hommage plus appuyé pour 4 sportifs de la ville qui cotoyent maintenant l'excellence : Valentin Chauvin, Margaux Nicollin, Sandrine Piet et Alexis Vuillermoz. Ce dernier pris par ses obligations auprès de son équipe l'AG2R sera présent au départ de La Forestière pour le 100 km à Saint-Claude. Son trophée lui sera remis ce jour-là.

D.P.

### Hommage à 4 sportifs d'excellence

Valentin Chauvin, Champion OPA (Coupe européenne des Pays Alps), Vice-Champion du Monde en relais et triple Champion de France ski de fond (15 km classique, sprint et relais), en ski de fond (catégorie junior).

Margaux Nicollin, Championne de France Espoir de lancer du Javelot et «Record-woman» de France Espoir de la discipline avec un jet à 59.73 m. Le précédent record datait de 1999.

Sandrine Piet, Championne du Monde Vétéran 2014 en Judo (enseignante au Judo Club Sanclaudien). Alexis Vuillermoz, Vainqueur d'étape sur le Tour de France 2015.



Margaux Nicollin.



Valentin Chauvin.

### Liste des récompenses sportives

**Amicale Boule des Moulins** : Jean-Claude MERMET, Philippe GRANGE, Didier SECRETANT, Michel PONTAROLLO, Pascal JANIN, Sébastien DESMARAIS, Julien SCOZAFAYE, William JEUNET, Michel DOUDIER, Daniel BOUVERET, Gilles DESMARAIS, Michel CREPET, Patrick CAPELLI, Roger DAMBRA, Daniel GARNIER, Gérard CHARTON, Raymond BOUVERET, Daniel BOUVERET, Damiano DAMBRA, Jacques LAHU, Jean-Paul GROS.

**Pétanque** : Prost-Boucle Kevin, Prost-Boucle Anthony, Bugnot Benjamin, Flagel Mélanie, Dury kélian, Alves jayson, Secrétaire Alain, Longchamp William, Da Silva Luis, Flagel Mélanie, Dayet Dominique, Giovannini Luisa, Giovannini Frédéric.

**Club de Tir Sportif** : Hugo COMOY, Guillaume BANOS, Roland DEMANGE (SUPER VETERAN), Pierre FONTAINE (VETERAN), BLANC Maxime.

**Tai Chi Shaolin** : MARTINE Orane, RABANT Céline, MIGUELEZ Laurence.

**Vel Haut-Jura** : Lauriane DURRAFOURG, Antoine RUBICHON  
**Les Eterlous** : Marjorie PORTERET, Noémie PORTERET et Charlie EGRAZ, Anais ZOTTI et Gladys GRESSENT PANNIER, Inès ANFIG, WUNDERLICH Mathilde, Simon CHARTIER, Ludovic BORRIELLO, Eléonore PERALTA, Victoria CRAEN, Théoline ARBEY, Ornella BARILLOT, Florent LECOQ Louis Chapotot, Alex PUGET Maëlic ROBERT

**Athlétisme SCA** : Quentin JOLY, Lucas CHARREYRE, Alan DASILVA, Pierre COSTANTINI, Thomas CIVADE, EGRAZ Marie-Lou, DE SOUZA Emma, BERTOLOTTI Loula, SIBERCHICOT Lisa

**Haut-Jura Basket Saint-Claude** : CHLOE CHIQUET, NELL BAVIERE, MARINE VUILLERMOZ, CHARLINE SERVILAT, CHAIMA LQATI, FADELA AYEB, MERIEM EL ABBADI, PELIN DEMIROGLU, ALICIA PORTIGLIATTI, Martin GAUSSET, Guillaume DARMEY Benoit GOURDE, Cyril CHAISE, Maxime CAULLE, Mathieu PERRIER, Sami BOUFELKHAD, Nicolas REDONDO, Philippe FAYOLLE, Tony VANTROOSTENBERGUE, Jérôme BERNOT.

**Rugby à Toucher** : Ludovic STEGER, Jérôme MAYET, Franck ARBEY, Sylvain TILLMAN, Lilian BRESSAN, Florian JEAN PROST, Ludovic PERNOT, Franck PETITGUYOT, Xavier BRESSAN, Nicolas MAYET, Anthony RIVIERE, Antoine GRECARD, Quentin DA SILVA, Thomas PESENTI, Nicolas VINCENT, Maxime VINCENT, Arnaud JEAN-COLAS, Léo COMTE Léo, Nicolas MONNERET, Etienne PINET.

**Challenge Orange Rugby** : BOURAUX Justin, REYBIER Enzo, DE ABREU Jérémy SIXDENIER Adrien.

**UNSS Rugby à 12, Equipe UNSS minimes, Equipe UNSS cadets, Equipe UNSS juniors.**